

GWMI

Giat Rutin Pengamanan Pasar Pagi Personel Koramil 0829-07/Labang

AHSAN - BANGKALAN.GWI.WEB.ID

Nov 12, 2023 - 13:55



Personel Koramil 0829-07/Labang, Serma Agus Sumardi saat melaksanakan kegiatan Pam Pasar pagi

BANGKALAN, - Dua anggota Koramil 0829-07/Labang, melaksanakan kegiatan rutin dalam upaya pengamanan pasar pagi. Kegiatan ini berlangsung di ruko pusat oleh-oleh Desa Pangpong, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan. Pasar pagi yang ramai dengan aktivitas jual beli barang dagangan menjadi fokus utama pengamanan oleh kedua personel tersebut.



Kedua anggota Koramil 0829-07/Labang tersebut turut serta dalam patroli rutin setiap hari Minggu, sebagai bagian dari upaya Koramil untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Pasar pagi di ruko pusat oleh-oleh Desa Pangpong menjadi salah satu tempat yang memerlukan perhatian khusus dalam menjaga agar kegiatan jual beli berjalan lancar dan aman.

Dalam penjelasannya, Serma Agus Sumardi mengungkapkan, "Kegiatan pengamanan pasar pagi ini adalah bagian dari tugas rutin kami. Kami selalu berusaha menjaga keamanan warga berbelanja maupun warga yang datang untuk sekedar jalan-jalan di pasar ini, serta mencegah potensi gangguan keamanan." Tuturnya.

"Kami senang dapat berkontribusi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah ini. Semua warga yang berbelanja harus merasa aman dan nyaman." Pungkasnya.

Sementara itu, Mayor Chb Hasbullah, Danramil 0829-07/Labang, memberikan komentarnya terkait kegiatan dua personel Koramil 0829-07/Labang dalam pengamanan pasar pagi ini. Beliau menyatakan, "Saya sangat bangga dengan dedikasi dan kerja keras Serma Agus Sumardi dan rekannya dalam menjalankan tugas mereka. Pengamanan pasar pagi ini adalah salah satu wujud nyata dari komitmen Koramil 0829-07/Labang dalam menjaga keamanan di wilayah ini." Tuturnya.

"Kami akan terus mendukung dan memotivasi personel kami untuk menjalankan tugas-tugas seperti ini dengan baik. Mereka adalah garda terdepan dalam menjaga stabilitas wilayah kita, dan saya yakin masyarakat setempat merasa lebih aman berkat kehadiran mereka," tambah Mayor Chb Hasbullah.

Dengan semangat dan komitmen personel Koramil 0829-07/Labang, keamanan di wilayah tersebut diharapkan dapat terus terjaga dengan baik.

(Pendim_0829)